

Geyer wieder Austragungsort bei den Landesjugendspielen Skispringen



Geyer/Altenberg. Vor 2 Jahren war Klingenthal Austragungsort der Landesjugendspiele. Damals sprang der SSV Geyer wegen Schneemangels im Vogtland kurzfristig als Veranstalter für das Skispringen ein. In diesem Jahr finden die Landesjugendspiele wie 2012 wieder in Altenberg statt. Der Skisprungwettbewerb sollte im mittelsächsischen Dittersbach stattfinden. Doch die Schneesituation der letzten Wochen war zu unsicher, um

den Wettkampf vor Ort zu garantieren, entschied man sich wiederum nach Geyer auszuweichen. Wiederum waren die Schanzen im Greifenbachtal durch den Einsatz der Schneekanone, fleißigen Helfern und des Pistenbullys, in den letzten Wochen sprungbereit und somit die Möglichkeit einer Wettkampfdurchführung dort am höchsten. Los geht es nun am Sonntag, dem 24. Januar 2016 um 9:30 Uhr mit einem eineinhalbstündigen Training. Ab 11:30 Uhr beginnen dann die Wertungssprünge auf den Eric-Frenzel-Schanzen K9, K15 und K25. Gegen 13:30 Uhr geht es dann auf die große Max-Liesche-Schanze K40. Anschließend gibt es die Siegerehrungen vom Vortag und des Springens am Sonntag. Mittlerweile ist die Schneesituation bestens und die Veranstalter hoffen auf zahlreiche Besucher, die die kleinen Adler anfeuern.

ja

Foto: Verein